
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 21. Dezember 2018, 13:32

Zitat von putzi 

Warum sollten wirtschaftlich und von den Rahmenbedingungen in der Relegation auf
Augenhöhe gewesen sein?

Und ich habe Bornemann nichts dergleichen unterstellt.

Ich habe gehofft du erkennst wie ich es

gemeint hab putzi.

Klar hast du Bornemann sowas nicht unterstellt, sollte nicht auf dich bezogen sein auch wenn
ich dich zitiert habe.
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